

Le Bastion de l'Étendard / *The Bastion of the Standard*

Sublimez vos événements au cœur d'un lieu emblématique de la cité des falaises. Monument historique de caractère datant du XVI^e siècle, le Bastion de l'Étendard incarne toute la grandeur et l'âme de Bonifacio.

Enhance your events in the heart of an emblematic place of the city of cliffs. Historic monument of character dating from the 16th century, the Bastion de l'Étendard embodies all the grandeur and soul of Bonifacio.



Un panorama d'exception / *An exceptional view*

Dominant la Méditerranée, le Bastion de l'Étendard offre des vues imprenables sur les Bouches de Bonifacio, ses falaises iconiques, la Citadelle et la Marina. Un environnement rare, où l'histoire et la beauté naturelle s'unissent pour magnifier vos réceptions.

Overlooking the Mediterranean, the Bastion of the Standard offers breathtaking views of the Bouches de Bonifacio, its iconic cliffs, the Citadel and the Marina. A rare environment, where history and natural beauty unite to magnify your receptions.

Des événements sur mesure / *Tailor made events*

Offrez à vos invités une expérience inoubliable dans un cadre exceptionnel :

- Cocktails et dîners d'exception
- Remises de prix et lancements de produits
- Séminaires et rencontres professionnelles
- Cérémonies et demandes en mariage

Offer your guests an unforgettable experience in an exceptional setting :

- Exceptional cocktails and dinners
- Awards and product launches
- Seminars and professional meetings
- Ceremonies and marriage proposals

Esplanades du Bastion <i>Bastion Esplanades</i>	10h-14h / 10am-2pm	Jusqu'à 350 personnes debout et 60 personnes assises <i>Up to 350 people standing and 60 people seated</i>	720 € TTC
	14h-18h / 2pm-6pm		720 € TTC
	18h-23h / 6pm-11pm		1200 € TTC

* Dépassement d'honoraires : 120 € TTC / 30 minutes supplémentaires / *Additional fees: €120 (including VAT) per 30 minutes*

Informations pratiques / *Practical information*

Privatisation de mai à septembre / *Privatization from may to september*

Place d'Armes, 20169 Bonifacio - reservation@bonifacio.fr - +33 4 95 72 18 22